



Yves Coffy et Christa Bardi

candidat et remplaçante pour le canton de Chârost

Le conseil général, que vous allez élire, intervient dans des domaines aussi importants que :

- la famille et la solidarité
- les transports et la voirie
- les collèges, la culture et le sport
- l'action économique et l'emploi
- l'environnement
- l'aménagement du territoire
- la protection civile

l'écologie ensemble pour des solutions concrètes

VOTEZ SOLIDAIRE

*choisissez l'écologie politique
comme Christa Bardi et moi même*

Notre canton doit être, après le 20 mars, l'exemple à suivre dans le futur éco département du Cher: « Je considère que nous pouvons, ensemble, rendre **possible, ici et maintenant** cette transition que nous espérons tous, grâce aux moyens spécifiques que le conseil général met au service des habitants du Cher ». Voilà pourquoi Yves Coffy est candidat à l'élection de conseiller général.

Il concentrera ses efforts autour de la création d'éco-emplois locaux afin que nous puissions tout en réduisant le chômage, améliorer la qualité de vie sur le canton et le département.

Pour réaliser cet objectif :
il favorisera le développement de l'éco-énergie :
il appuiera prioritairement les demandes d'aides à la création d'emplois, aux entreprises s'installant sur le canton avec l'objectif de construire des générateurs d'électricité fonctionnant à partir de ressource inépuisable tel le vent (l'industrie éolienne a créé 10000 emplois, C.A. 2,2 milliards d'euros en 2008, 2,55 millions de tonnes de gaz carbonique évitées, progression 18 % par an). Il favorisera les aides spécifiques en ma-

tière de recherche et de développement d'éoliennes verticales, aux dimensions humaines, silencieuses, indifférentes au sens des vents, aux rendements supérieurs, fonctionnant sans interruption même dans les secteurs faiblement ventés, comme les nôtres.

Il soutiendra les agriculteurs qui passeront à la culture Bio, créatrice d'emplois : un septième de la nourriture biologique seulement est produite sur nos terres qui meurent par l'usage intensif de produits phytosanitaires (pesticides). La culture intensive (céréales) de nos territoires ne nous nourrit pas (exportation quasi totale) il nous faut importer. Ce type d'agriculture à risques a grandi au détriment des petites exploitations agricoles, elle a créé du chômage tout en étant subventionnée. Yves Coffy mettra en œuvre toutes les compétences du conseil général pour que redémarre l'agriculture vivrière (elle favorise fortement la diversité) des éco-emplois ainsi créés permettront de produire une nourriture bio de proximité en direction des restaurants collectifs et cantines (applicable au collège de Saint-Florent dès la rentrée prochaine).

Il portera le projet d'éco-transport personnalisé non urbain : en appelant à la construction d'une unité de production de voitures à air comprimé (zéro pollution) de la marque française MDI, actuellement pressentie par la ville de Paris dans

le cadre de l'opération Autolib. Les véhicules en libre service sur des trajets inter urbain, pourront être conduits avec ou sans permis, vitesse bridée après reconnaissance du profil de l'abonné. Un nombre important d'éco-emplois permettront d'assurer la fabrication, l'entretien et la maintenance des véhicules, mais aussi la logistique associée au service, ceci viendrait avantageusement compléter ou remplacer les bus jaunes qui ne répondent pas à tous les besoins.

**L'écologie,
c'est la qualité
de la vie !**

Il s'engagera pour que l'action sociale en faveur de nos aînés passe par la présence de plus de contacts humains en créant des emplois permettant d'améliorer leur vie et de préserver



Au dessus des toits de Chârost, chef lieu de canton, les éoliennes danoises plantées dans l'Indre, aux dimensions discutables ne sont pas adaptées à nos vents. Sur notre canton et ses 13 communes, les éoliennes verticales à fort rendement seraient appropriées à nos vents discrets.

**L'écologie,
c'est
la santé !**

**Communes de
Chârost, Civray, Lunery,
Mareuil-sur-Arnon,
Morthomiers, Plou,
Poisieux, Primelles,
Saint-Ambroix, Saint-
Florent-sur-Cher,
Saugy, Le Subdray,
Villeneuve-sur-Cher**

leur autonomie dans leur cadre de vie habituel (3434 aînés sur le canton en 2007).

Il incitera l'alternative économique logique: en favorisant par exemple la transformation plutôt que la réparation des stations d'épuration de type "boues activées" vieillissantes, en stations écologiques (pas de transport coûteux des boues, état actuel de la dette pour l'assainissement collectif de la communauté de communes "Fer Cher-PaysFlorentais: 908 139,78 euros au 31/12/2009).

Il proposera l'éco-assainissement: pour les petites communes telle Civray où est actuellement menée une enquête publique de faisabilité en matière d'assainissement collectif. Ces communes pourraient se doter d'un système d'assainissement naturel, utilisant le principe des filtres par roseaux plantés, non producteur de boues.

Refusons les politiques qui nous ont conduit depuis plus de 30 ans dans l'impasse actuelle à la fois écologique et économique, l'écologie politique est seule à permettre la multiplication des emplois non délocalisables.

La transition pour une vie de qualité, c'est l'éco-canton. Votez en pensant éco-emplois, vous, vos enfants, la planète.

L'air est encore gratuit, l'eau aurait pu le rester.

**Votez Europe Ecologie-Les Verts
Yves Coffy
Christa Bardi**

**L'écologie,
c'est
l'emploi !**

**L'écologie,
c'est
la solidarité !**